
FECHA ASUNTO CONTENIDO

1/4/2016 Horario de metro y autobús Podrían poner los horarios de metro y autobús y actualizarlos cuando haya algún cambio. Saludos.

1/5/2016 Baixador metro Hola! Es podríen posar papereres i un banc a la parada del bus del baixador.

1/6/2016 Urbanismo
Sugiero ensanchar una acera, para unir dos anchas, en Plza. Germanias 1-2 y 3. Mejoraria el transito
peatonal, entre el colegio Cervantes y el Auditorio.

1/7/2016 Inscripciones No he podido inscribirse porque siempre esta agotada la lista sugiero :

a) no todos los habitantes estamos muy enterados de como funciona los ordenadores y no hay
información escrita en lugares habituales como la piscina. conservatorio. centro social. 

b) cuando llega la información tienes q ir a la oficina a apuntarte. no se puede hacer por teléfono.
c) q cuando vas ya esta todo el listado lleno. 
d) q las personas q No participado en ninguna tengan preferencia. 
e) q he solicitado q me avisen por internet a g.mail . he rellenado el impreso varias veces y.......
NUNCA me ha llegado NOTICIA O EVENTO alguno. gracias!!

SUGERENCIAS VIA APP 2016

1º TRISMESTRE (01/01/2016 - 31/03/2016)
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1/8/2016
Per a cuant un carril 
bici/peatons???

Soc una veina de l'urbanització El Molinet. Considere que es una llàstima (per no dir altra paraula)
que per a disfrutar del riu tinga que agafar el cotxe.

1/9/2016 Duda sobre pista de atletismo

No sabia muy bien a través de donde realizar mi duda. No sé si este es el canal adecuado, pero me
gustaría saber si la pista de atletismo que hay en el campo de futbol es de uso público y qué horarios
tiene. Muchas gracias de antemano y disculpe las molestias.

09/01/2016 Carnet alumnes escola de música

Ja que als alumnes de l'escola de música del conservatori municipal se'ns aplica el descompte en els
espectacles que es programen a l'auditori, sol·licite la creació d'un carnet que ens identifique i ens
permeta gaudir d'aquest descompte d'una manera àgil.

1/12/2016 Acera sucia e intransitable.
Junto a la parada del mas d'escoto, bus (conecta metro), y la balla urb. mas d'escoto, paralela a la
carreteta. Esta llena de matorrales.

1/13/2016
Nueva señalización en zona de la 
colonia.

Los vecinos del tramo de la calle***** i la paralela en sentido al río, creo que es Les Forques, nos
vemos obligados a acceder a nuestros domicilios dando un excesivo rodeo debido a que tanto la calle
Generalitat como la siguiente paralela a esta, Calle Luis Santangel, van las dos en la misma
dirección. No habría posibilidad de alternar el sentido de una de estas calles. El itinerario a seguir
por el único acceso que se nos ha quedado han sido dos. O acceder por Vicente Blasco Ibáñez hasta
Calle Buenavista, girar a la derecha, atravesar el parking del colegio Canp de Turia, subir por Luis
Santangel i en nuestras respectivas calles girar a la derecha. Por otra parte, la otra opción es Calle
Cronista Cervero hasta hacia abajo hasta la última que da acceso al Colegio Camp de Turia y hacer el
zig-zag con las dos rampas, que para los usuarios de bicicletas con niños, lógicamente desestimamos
teniendo que dar el rodeo por la primera opción. Por favor, revisadlo pues creo que la solución sería
cambiar el sentido al tramo de Luis Santangel desde la farmacia de la Avenida hacia abajo en
dirección al río o si no se puede, cambiar la dirección a la Calle 

1/15/2016 Llista de comerços
En el lista de comerços, figura ** , cuant esta tancat per jubilació de la titular desde el 31/12/15. 
Salutacions.

1/17/2016 Metro
No estaría demás que se publicase un horario de metro y de autobús para saber exactamente los
horarios actualizados,gracias
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20/01/2016 Felicitaciones

Solo queria felicitar por la iniciativa que me parece muy buena y muy bien resuelta. Una pregunta:
¿esta via se puede utilizar para hacer sugerencias al ayuntamiento mas allá de los contenidos de la
app?. si fuese asi sería una buena herramienta de participación ciudadana.

1/20/2016 Error en iOS

Hola, no sé si este es el canal para indicar un problema que he encontrado. En iOS cuando accedo a
la programación del auditorio no se correctamente no puedo bajar y no puedo consultarla completa
en android funciona correctamente. Disculpen las molestias. Un saludo y muchas gracias.

21/01/2016 Películas en VO subtituladas.

Buenos días!! Ante todo darles las gracias por poner películas en versión original en nuestro
auditorio. Ayuda muchísimo a los q estamos estudiando idiomas. Lo vi por primera vez esta semana
e iré a probarlo el próximo domingo. Solo quería preguntar dos cosas. Por qué no se ha programado
también la película de star Wars y no es posible también alguna peli infantil para nuestros peques??
sldos y gracias

21/01/2016 Parque de ejercicios para adultos

como veo que estáis realizando una encuesta sobre los parques , propongo que alguno de los que
hay , pongáis aparatos , para que los adultos puedan realizar ejercicios. Hay en todos los pueblos de
los alrededores , menos en el nuestro gracias por leerme

22/01/2016 Aparatos de ejercicio

Antiguamente estaban los aparatos de ejercicio en el parque cerca de la falla de la armonia y se
destrozaron. Sería posible ubicarlos por ejemplo en el parque Maldonado ? donde estarían más
vigilados .

1/24/2016
Tauler d'Anuncis a l'entrada del 
Parc Maldonado colocar un tauler d'anuncis d'activitats locals

1/27/2016 Exposición
Por favor.... nombrar la exposición en el molí... autor Zoorrin.... tema. el ultimo Zoorrin.... pensar
que esto también es cultural y la mención suya en esta aplicación es nula... muchas gracias

1/28/2016 Espacio en instancias y solicitudes

Buenos días, mi sugerencia es que en los folletos de solicitudes ,instancias etc ,que los vecinos
tenemos que poner nuestros datos pongan un espacio o casilla para poner la urbanización ya que
Ribarroja tiene muchas y no hay espacio para ponerlo .gracias
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1/28/2016

Circulació de vianants pel Carrer 
Major (Entre Carretera i Carrer 
Mercat)

El Carrer Major , entre la Carretera i el Carrer Mercat, té les voreres a la mateixa altura que la
calçada; la qual cosa fa que els cotxes pugen dalt la vorera quan hi ha (habituament) cotxes mal
aparcats. I dificulten i posen en perill als vianants que circulen per les voreres. Per tant els demane
solucionar aquest greu problema per a la gent que circula a peu pel Carrer Major.

1/30/2016 Telecomunicaciones ribarroja

fibra optica en masia de traver??? por que no se ha empezado antes en el pueblo?no creo que
mejorar el nivel de vida ya alto de por si de la urbanizacion de turno nos vaya a servir de nada a los
que vivimos en el pueblo.

30/01/2016 
Telèfon erroni a l'apartat de 
Comerços de l'App El telèfon que hi ha, a l'apartat de Comerços de l'App, del ** és erroni. El correcte és: *********

31/01/2016 Más zonas verdes

Riba-roja es un municipio rodeado de naturaleza y masa forestal, e non cambio el casco urbano no
tiene más que el parque Maldonado como única zona verde dentro del mismo y realmente tenemos
espacios que se podrían convertir en grandes superficies verdes de mucha utilidad para los vecinos.
los barrancos por ejemplo, es una lástima que estén en las condiciones en las que los tenemos
cuando además son la conexión natural con el rio

2/1/2016 Jardines de Riba-roja

Aprovechando que dentro de poco van a realizar una actividad para plantar árboles en Riba-roja,
solicitaría hiciesen lo mismo en el parque de la casa de la cultura, más concretamente, en la zona
que da a la calle bodeguetes, tal como estaba cuando se creó. Vivimos en una zona muy calurosa
gran parte del año, por lo que los coches que aparcan ahí no tienen sombra donde aparcar, y los
niños que salen a jugar en este parque pasan bastante calor. Así mejoraría también el aspecto de una
de las zonas más transitadas del pueblo. Un saludo y gracias por la atención!

2/1/2016 Horari conecta metro Podieu posar acces directe a l'aplicacio dels horaris del bus que van al metro.

2/1/2016 Limpieza de solares

Solares con propietarios, y que no cuidan sus parcelas. Me refiero a parcelas en concreto de la zona
"pou d'escoto" donde tengo una casa y que corre peligro de verse afectada por incendio, pues hay
varios terrenos consecutivos que están llenos de maleza y suciedad.
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2/7/2016
Farmacias de Guardia mes de
febrero

Viendo en esta app las farmacias de guardia para este mes de febrero , veo que las fechas del mes
están mal puestas , ya que figura mes 01 y debería figurar mes 02 . Gracias.

2/8/2016 Senderismo Jo crec que estaría ve el senderisme, tenim precioces vistes que no s'aprofiten.

2/8/2016 Cultura a ribarroja

¿Para que se pusieron gradas en el barranco del Centro Social?¿Para ver como Cagan los perros?
¿No se podría hacer algún tipo de representación en la zona? Aquí tenemos muchos lugares
desaprovechados!! Podrían mirar la oferta cultural que hay en Quart de Poblet y copiar alguna cosa.
Gracias!

2/10/2016 Cinema

Estic contenta en la gestió del cinema en este poble, a excepció del greu error qué es comet tancant-
lo en Nadal, just en l,época de l,any en que tota la família va al cinema. De tots és sabut que en
Nadal els cinemes estàn de gom a gom, a excepció del d,este poble que està tancat. Gràcies.

2/15/2016
Tarjeta de descuento en el metro 
de Valencia

Estoy de acuerdo que haya una tarjeta de descuento para ciertos sectores de la población de Riba-
roja, pero sería conveniente tener en cuenta a los estudiantes que somos los que más utilizamos este
tipo de transporte para desplazarnos hasta nuestro centro de estudio. Un saludo.

2/17/2016 Transito de vehículos
Por calle arrosal circula a diario autobús escolar. En muchos tramos se cruza con vehículos que
tienen que parar o subirse en la acera para que el autobús pase. En alguna ocasión no puede girar.

2/19/2016 Paradental

Hola buenas tardes, querría información sobre si hay alguna ayuda del ayuntamiento para personas
que no pueden acceder aún dentista por problemas económicos. Me han comentado que en
ayuntamiento de Valencia sí que lo facilitan,y querría saber si aquí en Ribarroja hubiera esa opción
y qué requisitos habría que cumplir y documentación necesaria. Muchas gracias por su atención. Un
saludo

2/29/2016
Carril bici para Santa Mónica y el 
Molinet

Viendo los enormes beneficios que ha tenido para Masia de Traver el carril bici cara a la
comunicación y vertebración con el núcleo urbano.....sería muy interesante y valorado por los
vecinos de Santa Mónica y el Molinet tener esa vía de comunicación. Un saludo



FECHA ASUNTO CONTENIDO

3/1/2016 Tarjeta Anual FGV

Me parece discriminatorio y no justo que para la discapacitados de igual o superior 65% y no tengo
nada en contra de ellos haya más ventajas que al resto de discapacitados, o ¿es que el resto en menor
porcentaje reconocidos por un tribunal no lo son? Agradecería rectificaran oferta y ampliaran hasta
cualquier minusvalía reconocida legalmente, aunque esto le suponga un gasto a las arcas
municipales, ya es hora que personas en esta situación tengan verdaderos beneficios, en el país
vecino francés, las personas con minusvalías reconocidas, las entradas a museos y monumentos sin
gratuitas además de otros beneficios sociales

02/03/2016 Seguridad y accesibilidad

Quitar poste de madera que soporta los cables de teléfonos y/o alumbrado público en la C/
Bodeguetes, 95, invade la acera y no deja que espacio suficiente a los peatones y además tiene un
varilla roscada de M-25 que sobre sale 25 Cm en donde niños se golpean y mayores se enganchan y
lastiman

3/6/2016 Cartelera de cine Tener información de las películas y horarios de la semana

3/7/2016 Falles
Que tal estaría tallar el trafic al carŕer mayor,a l'altura de Bankia per a la tranquilita de fallers i
vianants?

3/8/2016 Nuevos servicios en la mallá.

Nuestro pueblo está en un punto privilegiado en cuanto a la práctica del senderismo, trecking y
Mountain bike. Es en cuanto al Mountain Bike va dirigida mi sugerencia. Muchos vecinos
practicamos esa modalidad en zonas muy cercanas a las instalaciones de La Mallá. A mi
personalmente y creo que a más de un usuario nos gustaría andar en bicicleta por los alrededores y
completar el entrenamiento en la mallá, ya sea corriendo, nadando o en el gimnasio. El problema es
que jamás osaria dejar mi bicicleta "atada" en el mini aparcamiento de bicicletas. por temor a que
ciertos componentes o la bicicleta entera desapareciese. Mi sugerencia es habilitar un espacio y un
sistema para guardar y custodiar esas bicicletas. Un saludo.
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09/03/2016 Urbanismo

Si el contenedor de basura situado en la plaza Vicente Estellés en confluencia con la C/ Bodeguetes,
92 encarado al jardín y ocupando todo un aparcamiento en batería, se reubicará justo enfrente junto
acera de aparcamiento en fila, sólo sustrae 1, 20 m2, Téngase en consideración que está zona es
caótica de las 19...21 h para aparcar, ya estaría bien se pusiera algo de orden y regule el
estacionamiento a esas horas por parte de la Policía Municipal

09/03/2016 
Seguridad Ciudadana y 
contaminación

La ubicación del mercadillo de los lunes en la Avda. de la Paz incumple con las medidas de
Prevención(acceso bomberos, ambulancias)en caso de siniestro o urgencia médica en la zona, de
agravarse puntualmente una situación, el Responsable subsidiario seriá el Ayuntamiento y sus
gestores. La limpieza por de viales por soplado que practiv e la Avda. de la Paz afecta perjudicial
mente vias respiratorias de transeúntes y vecinos, producen contaminación acústica, ello se suma a
las molestias implícitas a vecinos, al no poder acceder con sus vehículos a garajes con tasas
municipales, sugiero trasladar el mercadillo a la Pza. de la Pols.

3/10/2016 Transporte

Se puede hacer una encuesta sobre el servicio de transporte urbano. Los alumnos de los institutos se
quejan de que el autobús no llega a su hora o sale antes de tiempo. Se puede informar de los
horarios de recogida y salida? gracias.

11/03/2016 Tancament Falles La Mallà
No té molt de sentit que un servei municipal com és el Complex Esportiu de La Mallà tanque 4 dies
seguits. El fi d,un servei municipal és justament donar un servei, no tancar quan hi han festes

3/12/2016 Complex la Mallà

Ha arribat als meus oïts que el dia 17 de març es tanca el complex i també el 18 i el 20. Com es de
esperar, quan la gent tenim un poc mes de temps per posar-se en forma, no podem. Éste es el servici
municipal que es presta? Encara que siguen falles hi ha gent que no es fallera i aprofita el temps per
fer esport ...

12/03/2016 Auditori  Poder ver la cartelera de cine y horarios cada semana

3/16/2016 Accesibilidad

La acera del jardín recayente al Conservatorio de música en la Plac'a Andrés Estelles, la invade una
papelera que podría fijarse en el interior del jardín, la estrechez derivada de ello y los coches
aparcados impiden el paso
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16/03/2016 
Barreras Arquitectonicas y 
obstaculos a peatones

En la Plac'a Andrés Estelles en confluencia con Carrera Major, hay 2 pasos de peatones que están
con bolardos, que sentido tiene esto de dificultar el paso a los viandantes gratuitamente??

3/16/2016 Mantenimiento obra civil
Jardín de Plac'a Andrés Estelles, setos perimetrales, en los vértices piedras artificiales de coronación
sueltas y a reponer, riesgo de accidente

3/16/2016 Señalizacion obsoleta

Aún están los postes con señal vertical de horario del Bus anterior a la puesta en marcha del metro,
confunde a forasteros que preguntan y sólo sirve para sustraer pasó a viandantes y para que
levanten ahí la página los perros, véase en el n° 148 del Cárter Major

3/17/2016 Ecoparque móvil por favor publicar los.horarios y fechas del Ecoparque móvil

17/03/2016 Llistat comerços
Hola!! M'agrada molt el llistat de comerços. és molt util. Com he de fer per a ficar el logotipo del
meu comerç en el llistat?

3/18/2016 Colocación de papeleras

Buenas tardes. No se si han tramitado alguna sugeréncia sobre la colocación de papeleras en el
tramo que une el camino carasoles y la entrada al municipio dado que entre peatones y bicicletas
vemos la necesidad el mantener limpio el carril bici/peatonal para evitar que la gente incívica lo tire
al suelo.Grácias

3/23/2016
Construccio de paelleros al Parc
Natural del Turia

Ara que venen els dies Pasqua es podria construir a l'explanada del riu uns paelleros per a que la
gent puga fer torraes i paelles
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3/24/2016
zona esparcimiento (recreo)
perros

No conozco en Ribaroja zonas debidamente valladas, con agua y habilitadas para el recreo y suelta
de perros. En el municipio hay mucho perrito como mascota, dueños que los pasean, se relacionan
con otros vecinos que también tienen perritos pero no tienen zonas habilitadas para que estos estén
sueltos y jueguen a la vez que se desestresan, relacionan y hacen ejercicios. Como educador canino
sé de la importancia de la socialización entre perros y dueños. Menos perros con problemas, menos
cacas por las calles, etc. Como vecino del pueblo estaría muy contento con el actual gobierno del
municipio por la prestación y disfrute de éste servicio. Tenemos carriles bici, rutas de senderismo,
pabellones de deporte, piscinas, actividades de toda índole, pero creo que está muy abandona el
tema del que les estoy hablando. Sin más, un saludo.

3/28/2016

PLANIFICACIÓ D'ACTUACIONS
AMB MASSA SOROLL A ZONES
DESHABITADES

Quan es demane permís per a fer activitats amb un volum que puga molestar als veïns de Riba-roja
hauran de fer-se aquestes activitats en llocs on no es moleste, on NO HI HAGEN VIVENDES. Com
ha sigut el cas els dies 26 i 27 de març al costat del camp de futbol perquè és precís respectar el dret
al descans dels ciutadans. NO LI POT FER FALTA A NINGÚ MOLESTAR PER A DIVERTIR-SE.
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4/2/2016
MODIFICACIÓN AGENDA 
FERIA DEL LIBRO

FALTA AÑADIR A LA ONG RIBA-ROJA SOLIDÀRIA COMO PARTICIPANTE DEL EVENTO.
..DONDE SE VENDERÁN TAMBIÉN LIBROS DE SEGUNDA MANO Y DE OCASIÓN.

4/2/2016 el nom de l'escola d'adults. perque ixe nom? "Botaia". Gracies.

4/4/2016 Llistat de comersos/empreses Podien vostes inscriure la empresa en el llistat com el resto del poble????? Gracies

4/6/2016 FAROLA SIN ILUMINACIÓN Cambiar la bombilla de la farola de la calle Luís de Góngora, 12

4/7/2016
Estacionamiento movilidad
reducida

Mayor control en aparcamientos para minusválidos, suelen estar ocupados y no con tarjeta de
movilidad reducida. Muchas gracias

4/9/2016 Ficha de comercio incompleta

Me gustaría poder poner en orden la información relativa a la ficha de mi comercio. mon mes net
detergents i sabons a granel. Foto del establecimiento, horarios completos, el enlace de mi página
web, el correo electrónico y mi fanpage. Gracias

23/04/2016 error en la hora del cine

Hoy sábado 23 de abril había un error en la hora de proyección de la película El Pregón. En la
aplicación ponía a las 20:30 y era a las 20:00. Nos hemos llevado un disgusto y sobre todo le quita
mucha credibilidad a la aplicación. Es una pena.

4/25/2016
Suelta de perros en parques, mas
control.

El parque que se encuentra delante del restaurante del Bon Gust y el Parque que está al lado del
Colegio Asunción de Ntra.Sra. se ha convertido en lugar preferido para la suelta de perros. Aún
estando prohibido, los dueños sueltan a los perros de razas peligrosos ..por la mañana, a mediodía,
por la noche...a todas horas con el peligro que ello conlleva por ser lugares de paso de muchos niños
y jóvenes..

SUGERENCIAS VIA  APP 2016

2º TRIMESTRE  (01/04/2016 - 30/06/2016)
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4/25/2016 horaris cine auditori

el passat disabte unes 10 persones no poguerem vore El Pregon perque al arribar al cine
s.adonarem.que l.horari en la aplicacio del.movil estaba mal. Possaba que la pelixula era a les 20.30
quan realment era a les 20.00. Com que ja estaba escomençada dwcidirem no entrar. Cal comprobar
molt be els horaris o laplicacio no tindra cresibilitat. Gracies

4/26/2016 Escoleta Municipal Riba-Roja

L' Escoleta Municipal acaba el 21 de juny. L'1 de juliol hi ha possibilitat de matricular-los a l'Escola
d'Estiu de Juliol que es realitzarà allí mateix. Entre els dies 22 i 30 de juny no hi ha servei d'Escoleta. 
Hi ha alguna solució plantejada per a aquests xiquets al igual que s'ha ofertat un Servei
Extraordinari per a alumnes nascuts entre el 2004 i el 2012? Moltes gràcies.

27/04/2016 Piscina
Poner algún banco para sentarse en las gradas de la piscina, sería de agradecer. También las
abuelitas llevamos a los nietos a nadar. Gracias

4/27/2016 concejalia de la mujer

para el próximo evento de la carrera rosa de la mujer contra el cáncer. (el pasado domingo 17).
podría hacerse eco el Ayto. y facilitar la inscripción y el transporte ... y hacer una camiseta o dorsal
adhiriendose el Ayto (la concejalía) con el problema de cáncer femenino. o al menos hacerse eco y
dar cumplida propaganda. un saludo. Riba-Roja contra el cáncer Riba-Roja también es rosa.

02/05/2016 OMIC

Hola buenos días, mi sugerencia es para la.oficina de OMIC, para que tenga a disposición de los
comerciantes y profesionales , la.venta de los.libros de hojas de reclamaciones tal y como otros
ayuntamientos tienen. De esta manera ahorra costes de desplazamientos, a los.citados
anteriormente facilitando los.trámites. Muchas gracias.

04/05/2016 
Carril bici a L'Eliana i La Pobla de 
Vallbona

Per anar a la Pobla de Vallbona i a L'Eliana no hi ha carril bici, i si que hi han bicis per la carreteres 
que van a eixos minucipis que van per la calçada perque no hi ha ascen siguent molt perillos per als 
cicleros, per tant seria molt importat la construccio de carrils bici
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05/05/2016 Colocación de papeleras

Buenos días,hace unos meses sugerí la colocación de papeleras en la zona peatonal que une Valencia
la Vella y el pueblo para la gente que utilizamos para pasear,ir en bici,salir con los perros y no he
recibido contestación alguna.No se si es porque la app no funciona bien o porque el procedimiento
es lento y requiere unos costes que no se pueden asumir.Me gustaría que me contestasen por lo
menos para ver que les ha llegado la sugerencia.Muchas Grácias.

5/5/2016 Carrer Jorge Martínez Aspar

Com tots sabem, l'expilot de motos J. M. Aspar, imputat al cas Valmor, ha rebut 9 milions d'euros 
per contractes de promoció de la marca " Comunitat Valenciana" durant els anys de més crisi al 
nostre país. Sempre sota el paraigües dels governs del PP, ha estat enriquint-se amb els diners de 
tots el valencians pel fet de dur el nom de "C.V." a una samarreta. Sent vergonya al veure que el meu 
poble li dedica un carrer a un personatge imputat per corrupte i suggerisc que desaparega el rètol 
d'eixe carrer i es canvie per un altre que no ens faça sentir d'estar manera.

5/9/2016 limpieza calles

Vivo en la Plaza la Pinada y me quejo de la suciedad y olores existentes en la avenida de la Paz y
adyacentes. Se limpia pero solamente la zona del asfalto pero no las aceras.Hace falta personal que
se dedique íntegramente a desinfectar dichas zonas Da mala imagen que el centro de la localidad
este sucio.

5/31/2016 cucarachas
soc una veïna de l'urbanització el molinet. començen a vores cucaraches per casa. l'ajuntament no
podría fumigar les alcantarilles antes de que el problema siga més greu?

05/06/2016 parques
creo que seria una idea muy buena si en los parques se pintara en el suelo samboris , los niñ@s
estarían motivados a jugar con los juegos de antes

13/06/2016 
Noves altes de llum en el Pou
d'escoto

Hola! Ja vaig fer la pregunta l'any passat i em contestareu què estaveu fent gestions amb Iberdrola.
Ja es pot demanar una nova alta de llum per a una vivenda del Pou d'escoto?

6/14/2016 Comerços
Com puc anunciar-me com a psicòleg en l'apartat comerços. Estic autoritzat per conselleria de
sanitat per l'atenció psicològica a domicili



FECHA ASUNTO CONTENIDO

6/14/2016 Autobús conecta metro

Bona vesprada, vos escric este correu per dir que l'autobús que arreplega a gent en el metro a les 14 
hores sempre va ple i moltes vegades els usuaris ens quedem en peu perquè no hi ha lloc (es 
l'autobús xicotet) i pot ser un perill. Per la qual cosa sería de gran satisfacció que a les hores 
crítiques, com aquesta, s'utilitzara l'autobús gran. Moltes gràcies per la vostra atenció, espere 
resposta

6/17/2016 beques comunicativa de huí
TOTS ELS DOCUMENTS ADJUNTATS SON IL.LEGIBLES, EXCEPTE UN. Per favor, correcció 
quant antes. gracies.

6/19/2016
Velocidad vehículos, y aumento
de incidencias .

La Asociación de Vecinos Masía de Traver, está recogiendo quejas de un gran número de vecinos,
debido al exceso de velocidad de los vehículos, circulando por la calles, ya sabemos que es
corresponsabilidad de todos pero el Ayuntamiento podría estudiar medios no coercitivos, pero sí de
apoyo, más señalización, badenes anchos y no elevados conforme a normativa, etc...



FECHA ASUNTO CONTENIDO

7/1/2016 Carrers transitables

Al centre del poble hi ha carrers tan estrets que de vegades resulten impracticables pels 
vianants. Les voreres solen ser molt estretes i no tenen l'amplària reglamentària: carrer del 
mercat, de sant antoni, del cor de jesús...i sobretot els carrers que desemboquen a la plaça 
de l.Ajuntament. Aquestos carrers han d.ampliar les voreres, deixar passar els cotxes però 
sense aparcar. Si suprimim l.aparcament en aquests carrers estrets i acondicionem 
pàrquings com el barranc de la biblioteca o el de l.ajuntament obtindrem un urbanisme 
amable amb els viabants, sostenible, transitable i un poble cada dia millor organitzat des del 
punt de vista urbanístic..

7/3/2016
SERVEI DIARI DEL 
CÀTERING SOCIAL

Durant la passada Campanya Electoral per a les Municipals es va proposar que el Servei de 
Càtering Social seria DIARI tot l'any. Dona't el fet que s'acosta el mes d'agost; QUAN VA A 
POSAR-SE EN MARXA AQUEST SERVEI DIÀRIAMENT ?

7/5/2016 Incidencia 24/05/16

Hola , no sé porque ponen que se ha solucionado la incidencia , el vehículo aparca todos los 
días el la puerta , con las mismas manchas en el suelo , aceite . Esta misma mañana día 
5/7/16 estaba

7/8/2016 Anexar en la.aplicación Hola podríais anexar esto en.la aplicación? http://inforatge.com/meteo-ribarroja-01

7/11/2016
Parque para perros en el 
barranco

Me gustaria proponer que se habilite un parque para que jueguen los perros en el barranco 
del puente blanco. El otro dia vi uno en manises junto al puente que va a Quart y es una 
marravilla. Le daria otro aspecto a esta zona del pueblo tan deslucida.

SUGERENCIAS VIA APP 2016

3º TRIMESTRE (01/07/2016 - 30/09/2016)



FECHA ASUNTO CONTENIDO

7/11/2016 Equipo de reanimacion
Instalar un desfibrilador en lugares como al auditorio, campo de futbol, complejo deportivo, 
polideportivo, etc Su coste es incluso inferior a 1000€ y puede salvar muchas vidas.

7/12/2016
El fanal del c/ Luis de 
Góngora, 12 no funciona Per favor! vingueu per a solucionar-ho. Gràcies

7/12/2016
Perill a l'eixida de 
l'urbanització La Mallà

Per favor! talleu els arbustos que hi han a les dues bandes de l'eixida perquè no es veu amb 
claretat si ve un cotxe. Gràcies!

7/16/2016 metro
corregir el horario del sabado en la web podia hacer una parada en la piscina municipal el 
mes d agosto. Gracias

7/20/2016
Cursos informatica para 
Adultos

Como en L'Eliana con la Asociación Salamandra, no podría éste Ayuntamiento, dar cursos 
2016 - 2017, algunos adultos de Riba Roja hemos, asistido el pasado curso allí nos cuesta a 
cada alumno 335 € ,en 3 trimestres son todo un éxito. 

7/24/2016 Parque Maldonado (sabados).

Una gran mayoría de personas echamos de menos las noches de de baile en el Maldonado 
los sabados. No hace falta una gran orquesta, solo con una persona pinchando música de 
bailes de salón y latino es sufuciente. Los otris actos pueden hacerse en el castillo o donde 
ustedes consideren y la gente que elija. Un saludo.

7/29/2016 pas de peatons
bon dia, voldria fer un suggeriment, en el cementeri es podria fer un pas de vianants per a 
poder creuar la carretera ?

8/3/2016 Problema en la app
En la part de empreses, la perruqueria ******* té mal colocat el horari. Com podria 
solocitar que el canviaren? Moltes gràcies.

8/3/2016 Carril bici
Muy bien poner las esculturas, pero se tendría que cuidar mucho más las plantas que lo 
acompañan en su recorrido
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8/3/2016 Carrer Rajolar

Suggerisc canviar el rètol que hi ha al cantó del carrer rajolar amb la carretera de 
vilamarxant on diu " carrer RATXOLAR" pel nom correcte de RAJOLAR. Dóna vergonya 
llegir durant anys un nom que pareix escrit a qualsevol llengua menys en valencià.

8/3/2016
Exposicion el moli Albergue 
Juvenil

Rehabilitar el moli y sus numerosas habitaciones y plantas en un albergue juvenil. Seria un 
marco precioso para fomentar el turismo juvenil y reactivar la zona.

8/3/2016
Acondicionar y abrir el jardin 
del mirador

Hay una senda que lleva desde la sala moli hasta el cauce del turia y el jardin del mirador 
que queda de paso siempre esta cerrado y el mobiliario esta en precario.

8/8/2016
Limpieza y mantenimiento 
carril bici

Necesidad urgente de papeleras, alumbrado, mantenimiento de jardinería riego y 
desbrozado, por peligro de incendio.

8/15/2016
CANCELACIÓN CURSILLOS 
AGOSTO 2016

BUENAS TARDES, ME GUSTARÍA SABER PORQUÉ HAN SUPRIMIDO EL TERCER 
CURSILLO E LA PISCINA MUNICIPAL. UN CORDIAL SALUDO...

8/20/2016 los escrementos de los perros

Ribaroja esta minado de los escrementos de los animales y ya que muchos de la dueños no 
se hacen cargo de recojer los escrementos de los animales y es algo desagradable 
encontrartelas y más dependiendo de la zona ya que de la avenida de la paz hacia el río eso 
es un campo minado de minas de perros , Ribaroja debería de tener como otros pueblos un 
equipo de limpieza dedicado exclusivo a recoger los escrementos de las calles de Ribaroja.

8/22/2016 los bandos Que pasa que no aparecen los fallecimientos desde hace lo menos 2 semanas.

8/23/2016 Localización de las incidencias.

Buenos días. El domingo envie una incidencia pero no se supo en que lugar estaba ya que no 
lo había escrito en la misma, cosa que veo que no es lógico si ya envío la localización (que es 
necesaria si quiero enviar la incidencia). Se debería poder enviar la incidencia sin 
localización o que los ordenadores del Ayuntamiento pudieran tener acceso a los mapas 
para localizar las incidencias. Gracias.
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8/24/2016

50  Pegatinas informativas de 
posible sanción.por dejar fuera 
cartón ,.basura ,.etc

Debido a la.poca concienciación ciudadana,.recomendamos poner.pe f latinas.y señales 
verticales de la.obligación de depositar basura,.cartón, y enseres en.los.horarios 
establecidos y dentro de.los.contenedores correspondientes. En incidencias les ponemos 
un.ejemplo de pegatinas mediante imágenes

9/2/2016
El servicio de incidencias no 
funciona. olvidé contraseña. solicité nueva. la introduzco y sale error de inicio de sesión.

9/7/2016
Poder Compartir noticia 
descargada,

La.aplicación cuando abres una noticia y deseas compartirla sólo comparte la aplicacion, 
pero no la noticia descargada. Sería interesante poder compartir sólo las de interés en cada 
momento o.situación.

9/9/2016 Felicitaciones por la App

Simplemente felicitarles por la App y la oportunidad que nos da a los ciudadanos de esta 
estupenda ciudad que es Riba Roja de Turia, para ayudar a mejorar nuestro entorno más 
próximo. Enhorabuena!!!

9/19/2016 Tu desideixes el teu barri

El meu desideix es que Yo donde viu en Partida Más de Escoto "Poudeescoto"en el Carrer 
principal que va a Porchinos es una zona mol transitada de gent y quan aplega que no hi ha 
Llum es un perill per a la gent i per a la gent que estén en esta zona.El meu desideix es hacer 
unas farolas perque esta zona este iluminada per lo transitada que es de gente sobre todo la 
carrer principal Ya que transita mucho coche y hace que algún Día ocurrisca un 
accident,tenga que eixir en les Noticies.Per favor miren be este tema antes que ocurrisca 
algo,Ya que a primera hora del mati molta gent mayor transita esta zona i No hi ha 
Llum.Espere que Tinga en Compte este asumt el Señor Concejal ,Coloque algo de 
iluminacio unes faroles,espere que el meu Comentari siga contesta GRACIES UN SALUDO 
ANDRES
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9/21/2016

CARIL BICI Y VIANDANTES 
PARA COMUNICACION DEL 
MOLINET CON EL PUEBLO 
Y EL PUEBLO CON EL 
MOLINET

suguiero, hacer finalmente el proyectado caril BICI y viandantes, desde hace 10 años, sería 
una obra mínima para el beneficio q produciría, poder conectar a todas las urbanizaciones 
de toda la zona del Molinet, Santa Mónica Montealcedo, Parque Montealcedo, 
Entrenaranjos, Santa Rosa etc...y hasta con la Eliana, es el único tramo q nos separa, 800 
metros de Carretere, peligrosísimo y transitadisima, sin ni tan siquiera unos centímetros de 
Arcén, VERGONZOSO, VERDAD?

9/22/2016 Aparcamiento Minusválidos siguen estando ocupados los vados de la casa de la cultura

9/25/2016

Transporte público hasta el 
Metro (Presupuestos 
Participados)

Sería deseable que alguna partida del presupuesto se destine a financiar el transporte 
gratuito por la carretera de Loriguilla, puesto que los ciudadanos de los chalets colindantes 
a la carretera también necesitamos disponer del transporte hasta el núcleo urbano y 
laestación de Metro.

9/28/2016 Barrios
Me gustaría poder votar por la app lo de los barrios, pero no aparece la votación. Y acaban 
de decir en el bando que lo podía hacer.

9/30/2016 Cento de Salud Ribarroja

Hola, Desearía sugerir la creación de un nuevo acceso al centro de salud. He visto que se 
está limpiando la zona del barranco de la antigua vía del tren y he pensado que se podría 
hacer un paso de peatones con escalera y rampa para personas discapacitadas. Saludos.
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10/1/2016
la farola del carrer Isabel la 
católica n 79 esta trenca Arregleula

10/4/2016
Programació Cinema a Riba-
roja

Des de fa més de un mes no hi ha programación de cinema a Riba-roja i els/les 
ciutadadans/es que paguen impostos a aquest Poble se n'han d'anar a pobles veïns. Per qué 
s'ha empijorat tant la programación de cinema ? S'ha trencat la máquina ?

10/4/2016 Mensajes de aviso. Ruego no me avisen con los mensajes al móvil. Gracias.

10/5/2016 Mensajes Ruego no me envíen mas mensajes al móvil.

10/8/2016
los desniveles de algunas 
aceras

sugiero q se rebajen o suavicen los desniveles de algunas aceras como por ej. la q baja de la 
policia a la avenida de la paz y la siguiente de la rotonda a la esquina del tendre en la 
avenida de la paz son descomunales y si a los peatones ya es dificil caminar por esas aceras 
imaginar una silla de ruedas o un carrito de bebe bueno espero q esta sugerencia no entre 
en saco roto atentamente les saludo

10/8/2016 Basura

Esta mañana andando por el camino de Porxinos he visto un montón de basura que algún 
cafre ha tirado como si fuera un vertedero. Si no se retira en breve acabará convirtiéndose 
en uno y está justo a los pies de la montaña. Tengo foto, la ubicación exacta es a la altura de 
la Masía, junto a una balsa de riego.

10/10/2016 Aparcamiento minusvalidos
Quiten las placas de minusválidos ya que nadie hace caso siempre me trae problemas con la 
gente sobre todo en la casa la cultura nadie respeta GRACIAS

SUGERENCIAS VIA APP 2016

4º TRIMESTRE (01/10/2016 - 31/12/2016)
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10/14/2016 Transport Public Deficient

Els horaris del bus urba de connexio amb el metro no es troben facilment a la web (n he 
trobat uns de 2015). El servei no cubrix totes les eixides ni arribades, deixant hores senceres 
sense servei entre setmana i cap servei el cap de setmana. Amb un servei precari d esta 
indole, dificilment fomentarem una cultura favorable al transport public. Es de necessitat 
dotar al poble de mitjans de comunicacio rapids, segurs i fiables, tant de cara a la nostra 
poblacio com fe cara als possibles visitants. Gracies.

10/16/2016 arreglar calle la verónica

esta en mal estado y sin iluminacion. se podria arreglar y acondicionar este espacio tan 
singular y dotarlo de personalidad. utilzacion de azulejos y pinturas vivas etc.. tanbien 
podriais iluminar las nuevas estatuas del carril bici y rotondas. un pueblo sin luz y fuentes 
es un pueblo feo. gracias x todo.

10/21/2016

PERROS SUELTOS y limpieza 
de caminos y sendas tras 
MASIA DE TRAVER

Hola, me gusta pasear en bicicleta mucho, sobre todo por el río, el parque que hay al lado 
del puente...etc en compañia de mi hijo pequeño. También me encanta la zona que de 
caminos, sendas y arboledas que hay entre la urbanización masia y el mismo río. Aquí 
surgen los problemas...... Principalmente el causado por la exagerada cantidad de perros, 
SIEMPRE sueltos que hay por la zona, con unos dueños que.en muchas ocasiones pasan y 
no supervisan a sus animales. A mi hijo cuando iba en bicicleta, uno de esos perros, me lo 
tiró al suelo recientemente, por.suerte, sin consecuencias. El siguiente problema, 
relacionado con el primero, es la cantidad de cacas de perro de tamaños y texturas varias, 
QUE SON IMPOSIBLES DE esquivar, sobre todo por un niño.de 9 años.con su bicicleta. 
RESULTADO: ruedas de tacos llenas de mierda olorosa que impregnan tu casa cuando 
llegas. Es realmente incómodo, insalubre y desagradable. Tengo el mismo derecho a 
disfrutar de ese bonito paraje en bicicleta sin sufrir esas desagradables consecuencias.

10/22/2016
Agradecimiento a app ayunt 
Ribarroja del Túria Gracias por este servicio . Es efectivo al 100 %
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10/24/2016 comedor para cuando las listas definitivas?

10/26/2016 urbano
en la calle Fernando el Católico número 1 hay una casa vieja que está cayéndose un día de 
estos la cornisa le va a caer algún viandante

10/26/2016 transporte

Desde el molinet, urbanización con mucha población en nuestro municipio, solicitamos que 
el transporte urbano que une la urbanización con el metro y el pueblo, sea mucho más 
amplia, tanto en horario de mañana como de tarde y también en festivos. También 
solicitamos una acera hasta el pueblo y/ carril bici. Somos una gran urbanización en la que 
no tenemos ningún acceso ni al pueblo ni al metro, pagamos nuestros impuestos como 
cualquier vecino y no tenemos ningún medio, cuando hay urbanizaciones que a pesar de 
tener metro, tienen carril bici y transporte urbano cada hora.

10/27/2016 Gestions administratives

A la Diputació de València he pogut canviar el compte per a la domiciliació dels rebuts, per 
Internet, només amb el DNI electrònic. En canvi, per fer el mateix al Ajuntament de RIBA-
ROJA, he de descarregar l'imprés, després anar al Banc a demanar un segell i per últim a 
l'oficina de recaptació a presentar el paper. Si com es el meu cas, la oficina del Banc es a 
València, ocupe tot el matí per a fer un tràmit de 3 minuts. No podeu fer igual que la 
Diputació? Tràmits per Internet amb el DNI electrònic o amb certificat digital. Que estem al 
segle XXI.

10/31/2016 llums Estaria be tindre llum al passeig que va desde el poble a Masía de Traver

11/1/2016 autobus conecta metro

me gustaria sugerir que el conductor del autobus parara el motor del mismo durante los 
periodos de espera al final y principio de trayecto, ya que hay veces que permanece durante 
5 minutos parado y con el motor en marcha generando molestias de ruido, sobregasto y 
contaminación. Muchas gracias.
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11/3/2016 Falta de puesto per a aparcar

En el carrer Corazon de Jesus, a l'altura del Centre Parroquial, han posat un pas per a 
peatons, el cual lleva dos puestos per a poder aparcar, lo que incrementa el problema 
d'aparcament en el centre del poble.Com a veina del barri, crec que ea podria haver posat 
en altre puesto que no interferira per a poder aparcar. Pareix que estiga fet en tota la mala 
idea, ja que no crec que en aquest lloc hi hasca tant de pas de gent.

11/14/2016 carteles black weekend
Es lamentable que con la publicidad de los carteles de la black weekend se ensucie paredes 
en lugar de ponerlos en espacios públicos y comercios

11/14/2016 horarios metro y bus
Me gustaría que saliera los horarios del autobús y del metro. Se ahorraría papel y no habría 
miedo de perderlo.

11/15/2016
Corte de tráfico acceso a Riba-
roja

Hola, estoy convencido que se está haciendo todo lo posible para restablecer el tráfico en la 
carrera de la A3 a Riba-roja, pero para los vecinos que accedemos a casa por este acceso, 
llegar a la rotonda de la REVA y encontrarse con la carretera cortada sin previo aviso es un 
fastidio. Por lo que propongo que para próximas ocasiones se habiliten mecanismos para 
que éste tipo de circunstancias se avisen a través de todos los medios posibles, incluida la 
app del Ayuntamiento. Gracias.

11/19/2016 clases de defensa personal

He estado dando clases de defensa personal y creo que es muy buen ejercicio para todos me 
he reído mucho y mis compañeras estarán de acuerdo de que deberían impartirán clases así 
un saludo al equipo de gobierno nuestro y daros las felicitaciones x nuestro trabajo me 
gusta mucho un saludo una ciudadana satisfecha

11/26/2016 señales de prohibido aparcar

sugiero que el ayuntamiento cambie la forma de señalizar zonas de no aparcar con señales 
móviles pues la gente las quita y luego toca pagar 135€ de grúa y 200 € de denuncia, gracias 
ayuntamiento de Ribarroja por mirar por la gente del pueblo
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12/1/2016 Parque o espacio para perros sueltos

Hola buenos días. Quería sugerir/solicitar que realicen un parque o recinto cerrado para 
nuestros perros, como los que existen en la actualidad en muchos pueblos vecinos, y en el 
cual nos puede ayudar para la educación y soltura de nuestro amigos caninos. Ejemplo 
como Bétera, Manises, etc... ya disponen de estos espacios y la verdad que son de gran 
ayuda y a todos no nos es posible desplazarnos de continuo. Muchas gracias, un saludo. 

12/2/2016 barranc de les Monges

sobre aquesta notícia de baandu Echa un vistazo a este Baandú. 
http://apk.baandu.es/share.php/20161202/20/1/-5 com a propietària de la cova Peixero i 
expropiada per l'ajuntament d'un espai que considere que es part del barranc de les 
Monges, m'agradaria saber si continua en projecció el jardí que s'anava a posar al corral de 
la cova Peixero recentment expropiada, és a dir si dins de les novetats del barranc entra fer 
alguna modificació en aquesta plaça o si per la contra aneu a fer alguna cosa per evitar que 
siga un pixaero de gossos i persones i cuidar de la degradació que pateix ara mateixa per la 
massificació de cotxes que moltes vegades hi ha aquest carrer.

12/5/2016 defecaciones de los perros

a ver si ya de una vez la policia municipal empieza a denunciar a los k no recogen las 
defecaciones por que esto es una guarrada. vallas por donde vallas lleno de defecaciones y 
no hay detecho. yo tengo perro y las recojo y estoy harto de ir pisando la de los demas.la 
zona del parque de la malla y del paseo y toda la zona de maldonado.A ver si meten mano 
ya.

12/5/2016 defecaciones de los perros

pues a ver si la policia municipal empieza a meter caña y a denunciar a los que no recogen 
las defecaciones de sus perros porque esto.es una guarreria ir por la calle y tener que ir 
esquivando las mierdas.Yo tengo perro y lo saco y estoy harto de que yo siempre las recojo y 
tener que ir pisando las de los demas .Por la zona del parque de la malla y por donde vayas 
tienes que ir esquivandolas. Mi sugerencia es que la policia empiece a meter mano y 
denunciar .Cuando la gente empiece a ver eso se lo tomaran mas en serio y el pueblo estara 
mas limpio.
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12/9/2016 PROGRAMACIÓ CINEMA

La programació de cinema a Riba-roja fins passar Reis es ratifica amb la dinàmica seguida 
fins hores d'ara per l'actual Regidoria de Cultura: poca i dolenta. Segur que podem afirmar 
que és la pitjor política de cinema de la història i de la comarca. Com a ciutadà de Riba-roja 
voldria saber fins a quan va a seguir aquesta política contra la cultura bàsica de la classe 
treballadora que fa que cal anar-se'n del poble per a gaudir d'un mínim de política cultural 
progressista. A lo millor, cal que el Sr Alcalde canvie al responsable cultural.

12/11/2016 club natación Riba-roja

Hola. Soy miembro del club natación Riba-roja, durante un mes el club participa con 
Gillete. En esa participación tienen que conseguir muchos me gusta en una página en 
facebook y cada vez que lo hace se acercan más a su objetivo, que es una subvención para el 
club. Lo comento para que el Ayuntamiento participe y lo diga a través de la web que tiene. 
Se puede participar una vez al día. Sería bonito que nuestros nadadores sientan el apoyo de 
su pueblo. Entrando en la web del club indica cómo ayudar. Gracias.

12/12/2016 Cortes de calles.

no estaría mal que, aparte de los que se indica, se hubiera puesto los cortes de calles que 
comienzan hoy, ya que esto influye muchísimo en la gente que tenga que entrar en Riba-
roja y sobre todo para ir al ambulatorio desde la Reva y resto de urbanizaciones.

12/14/2016 cambio direccion calles
queria saber si van a mandar o publicar algun plano de como van a quedar las direcciones de las 
calles ahora

12/15/2016 pleno

a todo el pleno municipal,esta Asociación agradecería que en el pleno de hoy con respecto al 
cierre de discoteca,tengan en cuenta los intereses de este colectivo para llegar al cierre 
definitivo,olvidandonos de los intereses partidistas , gracias anticipadas por su interés.

12/15/2016 Concurso de Belenes 2016

Solicito se amplíe él plazo de inscripción, ya que vivo en la Urb. Entre Naranjos y he tenido 
conocimiento del concurso en la app del Ayto., donde se ha publicado muy tarde, el dia 
14/12, cuando el plazo comenzaba el 9/12, quedándonos sin tiempo para hacerlo. Gracias.



FECHA ASUNTO CONTENIDO

12/17/2016 comercios desaparecidos

Esta muy bien que en la app aparezcan los omercios que hay en el pueblo, pero aún sería 
ejercicio si cuando un comercio cierra definitivamente, se quitará de la app o se escribiera 
una reseña diciendo que no existe.

12/17/2016 Frontones cerrados sábado 17/12

Buenas tardes: Quisiera dejar constancia en el Ayuntamiento de que alquilamos el frontón 
cubierto el sábado por la mañana (sobre las 9:30) para jugar de 18:00 a 20:00 vía Internet y 
que aplicación no nos dio ningún problema y nos cobró las dos horas correctamente. Nos 
presentamos en el frontón y nos encontramos con todo cerrado y ninguna manera de 
contactar con algún conserje ya que en el bar no disponen de información para ayudarte en 
estos casos. Si estaban correctamente reservados, porque no había nadie para abrirlos? Si la 
persona encargada no es capaz de cumplir con sus obligaciones laborales porque el tiempo 
no es bueno y hace frío y era la única actividad planificada para esta tarde, creo que en el 
paro hay una multitud de personas q lo harían encantadas. Vinimos adrede desde Paterna 
algunos para poder disfrutar de las únicas pistas cubiertas de frontón de la zona y me 
enfada mucho q por culpa de una persona nos quedemos 8 sin poder difrutar de nuestro 
deporte favorito. Espero además que se me devuelva el dinero del alquiler sin tener que 
realizar una multitud de gestiones. Un saludo, Virginia

12/19/2016 faltes ortogràfiques
Bon dia. He llegit yna notícia en el facebook i en l'app en algunes faltes ortogràfiques. Cal 
dir "talls" i no "corts" i "pluges" no està ben escrit, s'ha d'escriure "plutges".

12/28/2016 Ribajove

M agrada molt la idea de que en aquestes dies de Nadal hi aisca activitats per als xiquets i 
xiquetes del municipi. La meua sugerencia es que l any que ve es fique un lloc per als mes 
menuts de 0 a 3 anys. Un espai tancat i controlat on ells puguen gaudir sense perill. 
Salutacions Gracies


